

6月立哨報告

先日、登校途中で泣いている児童を立哨の保護者さんが見つけてくださって、学校に連絡をくれました。連絡をいただいたので、学校から教員が駆けつけ、すぐに対応できました。立哨の必要性を改めて感じました。いつもご協力ありがとうございます。

○挨拶ができていた

○マナーを守っている子供がほとんどである

▲下校時にJRの階段の上に座り込んでいる2年生男子がいたので注意した

▲JR高齢者の方が近くにいるのに、椅子を占領し、残念だと感じた

▲ホームで追いかけっこをしている児童がいたため、注意したが、すぐに同じことを繰り返していた

▲JRは雨の日の下校時刻にとても混雑をしていて、危険を感じる場面があった

▲下校時に坂出高校東交差点を確認せずに走って渡り、そのまま向かいの建物に走り込んでいく高学年児童がいた

▲JRのホームでは、階段の上ですぐに立ち止まっていて、通行の邪魔になっていたため、奥へ誘導した

▲オレンジベストの立哨保護者に対して失礼な言葉かけをする子供がいてとても残念だった

▲朝横断歩道内に車が停車したままになっていて、児童に気付かずに発車しそうになったため、大きな声で制止させる場面があった

▲下校時の挨拶ができていない